



since 1962

逗子ロータリークラブ

第 2856 回例会

2022 年 1 月 13 日

2021-22 年度 会長：服部城太郎 幹事：鈴木弘毅

事務所：逗子市桜山 6-3-29 TEL & FAX：046-873-0226

E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp

例会場：「カンティナ」 逗子市新宿 1-3-15 TEL：046-870-6440

Website：http://www.zushi-rc.com/

例会日：第1・2・4 木曜日 12:30 第3 木曜日 18:30 第5 木曜日 18:00



第 2856 回 例会プログラム (ハイブリット)

- 18:00 開会宣言 匂坂 S.A.A
 点 鐘 服部会長
 ローターリーソング斉唱
 来訪者 (ゲスト・ビジター) の紹介
 会長の時間：服部会長
 幹事報告：来信・告示事項
 委員会報告：
 出席報告：
 ニコニコ BOX 発表：
 閉会宣言 匂坂 S.A.A
 点 鐘 服部会長
 18:30 新年会

12 月 16 日(木) 服部会長の時間



＜初音ミクの衝撃＞

みなさん、初音ミクを知っていますか？

初音ミクはボーカロイドの一つであり、楽器メーカーのヤマハが開発した音声合成技術を使った、コンピューター上でリアルな歌声を合成するソフトウェアです。このボーカロイドを使って、ボカロ P と呼ばれる作曲・作詞家が歌を作り、それをインターネット上で発表しています。

初音ミクのキャラクターが、アニメ風のかわいい女の子の姿なので、オタク視されることが多いですが、単なるオタクに留まらない創作要素があります。初音ミクの楽曲は、33万曲以上あると言われています。歴史上、一人の歌手がこれほどの持ち歌を歌ったことはないでしょう。

ここで重要なことは、大半が素人 (プロもいますが) の音楽愛好家が楽曲を作って、それを素人のリスナーに届けているということです。「レモン」や「パプリカ」などのヒット曲で有名な歌手の米津玄師さんや、YOASOBI、昨年子どもの間で大流行した「うっせえわ」を作った syudou さんも元ボカロ P です。インターネット時代以前は、プロが素人に歌を与える時代でしたが、インターネット以後は、素人が素人に歌を与えられる時代。つまり「1 対 N」が、「N 対 N」になる時代へ変わってきたと言えます。

この流れは音楽にとどまりません。絵を描き、それを見ることは「pixiv」や「Art Station」などで、小説を書き、読むことは「小説家になろう」や「カクヨム」など、いろいろなサイトを選んで、供給側にたったり需要側にたったりすることができます。

その中で、最も人気があるのが、動画投稿サイト「YouTube」でしょう。最近、若い人がテレビを見なくなると言いますが、若者は YouTube を見ている。また、YouTube を創作することでお金を稼げることを知り、自分も動画を作ってみようと、見る側の若者も創作意欲を燃やします。

つまり、素人が素人に創作動画を提供し、その多様性にプロが敵わなくなってきている。インターネット時代の創作は、個人の才能や能力を爆発的に引き出す可能性がある。その一方で、情報が多すぎて、個人の情報取捨選択がますます難しくなる。各自が、好きなモノを極めていく、超多様化の時代が到来していると思います。

予 定	
1月20日(木)	18:00 職業奉仕フォーラム 卓話 土田成明様 (三浦 RC)
1月27日(木)	12:30 バイオリン奏者 清岡優子様
2月3日(木)	12:30 卓話 堀越 明氏 「はらっぱ大学について」
2月10日(木)	12:30 卓話 株式会社 ダイキン
2月17日(木)	18:30 卓話 長島 敏治氏 (水中写真家)
2月24日(木)	12:30 卓話 鈴木 裕氏 (尊厳死協会)

2855回 例会記録 2021年12月16日(木)

ビジター 黄 尉倫君 (米山奨学生)

出席報告：会員数 43 名 出席者 23 名 53.5%

委員会報告 **社会奉仕委員会**：社会福祉協議会「子供支援大作戦」に 15 万円の寄付と食品箱詰め作業に会員 4 名が協力。

60周年記念事業第三弾：2/23 (水) 開催 逗子ロータリークラブとえのすいで学ぶ「なぎさの環境問題」特別プログラム を実施 申し込みは 12/27 (月) 9:00 開始

『入会しやすい環境づくりを』

2021-22 年度 前期
活動を回顧して

忘年会

服部会長



服部 会長



大野 会員

12月第3例会は、夜間例会として行われた。都内では、サッカーを観戦の接触者がオミクロン感染者として判明し、3回目のワクチン接種を前倒して実施するなど、コロナのニュースがある中で2021年度の活動を回顧して・カンティナーで行われた。

振り返れば、2年前の12月8日に中国・武漢市で新型コロナウイルスが発生し、大野・匂坂・服部年度に影響を及ぼした。

昨年の9月から大野会員の貢献もありオンラインとの併用例会に、そして今年度60周年記念の年に、このような時世の時運営が必要に擦れは、良く頑張っている。

しかし、出席率があと10%UPは欲しい。基本的な感染対策、ワクチン検査、マスク、消毒、換気など安全な環境設備の上での円滑な運営が必要です。その上で



▲忘年会でご馳走が並ぶカンティナー
会員が群がる

5月の60周年記念事業の前に、会員の意識の高揚と足がかりが欲しいです。

100%例会の開催を望みます。



三宅会員が2780地区
ガバナーに出馬宣言

良い年をお迎えてください

オンライン例会に・司会に
大野会員が貢献

【橋武】

ニコニコBOX本日合計

¥50,000

累計 ¥779,000

服部君…忘年会、宜しく！

鈴木久弥君…いつもズーム参加でしたが、今日は顔を出しました。

菊池君…今年も一年、お疲れ様でした。

川上君…コロナ、このままの状況だといいですね。

清水恵子君…服部年度、半年間、お疲れ様。

稲垣君…逗子 RC の皆様、今年はお疲れ様でした。

匂坂君…飲む機会が少なくて、今日は楽しみ。

橋武君…忘年会楽しく。

山科君…今年も終わりですね。色々ありがとうございました。

西久保君・村松君…今年ももう少しですね。

村田君…少しでも良い年が来ます様に。

三宅君…今日も楽しく！

古畑君…師走ですね。せわしいです。

鈴木安之君…鈴木久弥さん、ズームではなく本物が出席、おめでとう。

矢部君…皆様には、良い年をお迎えてください。

桐田君…長生きしたいです。

鈴木弘毅君…今年も一年ありがとうございました。

大野君…本日はよろしく、来年も宜しく。

石田君…服部会長、鈴木幹事、上半期お疲れ様でした。来年も宜しくお祈いします。

山本君・山口君…服部年度も今日で前半が終わりですね。後半もよろしく！

森澤君…忘年会ができるようになりましたね。